



E N C O R T O

NACIONALES

Prevención

A iniciativa de México, a través del Consejo Nacional de Prevención de Incendios y la Asociación Mexicana de Rociadores Automáticos Contra Incendios, la Organización de las Naciones Unidas (ONU) formalizó el Día Internacional de la Prevención de Incendios, que será todos los 8 de octubre a partir de 2024.

**Precursor**

México se convirtió en precursor de una política pública integral que fomenta el cuidado del agua, suelo y agrobiodiversidad y contribuye a garantizar una agricultura sostenible en beneficio de las generaciones presentes y futuras, destacó el secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Víctor Villalobos Arámbula, al inaugurar el Segundo Congreso Interamericano de Agua, Suelo y Agrobiodiversidad, en Ciudad Obregón, Sonora.



Foto: Cuar Escobedo

Resultados

En los últimos cuatro años la Policía Cibernética de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México ha sido fortalecida y dotada de herramientas avanzadas, con lo que se han logrado resultados positivos a favor de las

víctimas de delitos que involucran el ciberespacio, dijo **Ernestina Godoy**, titular de la institución.

LEGISLATIVAS

Contra la suspensión de traspasos

Los derechos de los trabajadores son temas de máxima atención en la Cámara de Diputados. Hace unos días el diputado morenista **Sergio Gutiérrez Luna** presentó nuevamente la propuesta para



comunicacionosca@eputados

convocar al titular de la Consar, Julio César Cervantes Parra, a una reunión de trabajo ante la Comisión de Hacienda, para que explique las razones y los fundamentos legales por los que se decidió suspender la liquidación de los traspasos de cuentas entre las administradoras de fondos para el retiro, afectando con ello el ejercicio de un derecho legal de las y los trabajadores en el manejo de sus cuentas individuales.

Salud mental

En Sinaloa, en el marco del Día Mundial de la Salud Mental, la diputada sin partido Gloria Himelda Félix Niebla propuso la creación de un Consejo Estatal para la Atención de la Salud Mental y las Adicciones que atienda los efectos negativos de la pospandemia de Covid-19, una muy buena propuesta impulsada por la legisladora y que se espera pronto se vea concretada ya que deben ser atendidas con urgencia las graves consecuencias derivadas del encierro que vivimos, entre ellos soledad, pérdida de empleos, aumento de adicciones y de intentos de suicidio, principalmente en jóvenes de entre 19 y 23 años, así como un alto índice de depresión en adultos mayores.

Regulación de la Inteligencia Artificial

El diputado priista **Jaime Bueno Zertuche** presentó una iniciativa para crear una agencia encargada de promover el efectivo desarrollo de actividades de Inteligencia Artificial (IA) en la educación, industria, ciencia y tecnología. Este nuevo



comunicacionosca@eputados

organismo descentralizado tendría la importante tarea de aprobar el Código de Ética sobre el uso de la IA en México. Sin duda la tecnología sigue impresionándonos, por lo que necesitamos leyes que respondan a esta nueva realidad.